



Markt  
Feucht

---

**Ortsmarketing Themengruppe  
„Feucht und Moosbach – gestern und heute“  
Mitteilung – Weiterführung unter AKC**





---

# Organisatorische Zuordnung

Zwischen der Themengruppe „Feucht und Moosbach – gestern und heute“ im Rahmen des Ortsmarketing-Prozesses und dem Arbeitskreis Chronik Feucht (AKC) besteht eine sehr enge thematische Verknüpfung.

Aus diesem Grund soll die Themengruppe künftig nicht mehr unter dem Dach des Ortsmarketing-Beirates sondern als Arbeitsgruppe innerhalb des AKC tagen.

Die Ergebnisse der Arbeitsgruppe werden dann mit den Mitgliedern des AKC abgestimmt, der insbesondere die Informationen und Daten bereit stellt, die seitens der Arbeitsgruppe bearbeitet werden.

Die bisher erarbeiteten Ziele und Ideen werden damit weiterverfolgt.